

# Confían en recabar las firmas que se requieren para realizar el ejercicio

En tres módulos, voluntarios colectan mil 600 al día: Lourdes Velázquez, de asociación pro AMLO

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

A cinco días de haber instalado tres módulos de recolección de firmas en el Zócalo, los voluntarios confían en que se alcanzará 3 por ciento de la votación para solicitar la consulta sobre la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Lourdes Velázquez, de la asociación Que Siga el Presidente, coordina de manera voluntaria las mesas de recepción en el primer cuadro de la ciudad, y afirma que cada día colectan aproximadamente mil 600 firmas.

A los módulos, donde se promueve una consulta de ratificación de mandato, llegan decenas de personas a preguntar sobre el ejercicio de participación, varias de ellas, sin dudar, asientan su rúbrica y dejan que les tomen una fotografía de su rostro y credencial de elector, y lo registran en la aplicación móvil del Instituto Nacional Electoral (INE).

Entre quienes acudieron a participar ayer está la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien se presentó por la mañana ante el módulo instalado afuera de la estación Zócalo del Metro.

“La recolección de firmas va muy bien, estamos en un lugar donde la gente es muy participativa, solitos van llegando, en cuanto ven el módulo activo se empiezan a formar para que les empecemos a tomar los datos.

“Yo creo que sí vamos a lograr 3 por ciento porque vemos a los amigos, a los compañeros muy empeñados; hay personas que van pasando y nos dicen: ‘Déjenme participar, yo quiero ayudar’. Hay mucha participación de quienes somos voluntarios y de quienes van pasando,

se quieren sumar para recolectar firmas”, comentó Lourdes, quien coordina la instalación de las mesas de 8 de la mañana a seis de la tarde todos los días, donde lidera la labor de 18 voluntarios.

## Problemas técnicos

Desde el martes de la semana pasada que fueron instaladas las mesas, los voluntarios han experimentado algunos problemas, como que se acabe la pila a sus celulares, que es su herramienta principal de trabajo.

Para Lourdes Velázquez, quien ha apoyado a Andrés Manuel López Obrador, es fundamental la consulta para que las personas puedan ejercer su derecho a la participación ciudadana.

“Si no queremos que el Presidente de la República siga, pues pedir su revocación, pero si nos gusta lo que sí hace, pues darle la ratificación con nuestro voto. Por eso es muy importante ser parte de este ejercicio”, finalizó.

